Juego de edades mixtas



Normas pertinentes de acreditación de Satellite

III. Programa diario para niños

A. Los niños aprenden a través del juego a su propio ritmo y a través de la participación activa con los materiales, el proveedor y otros niños.

2. Las actividades para bebés y niños pequeños se centran en actividades individualizadas e interacciones espontáneas en el juego grupal

IV. Apoyo al desarrollo de los niños

C. El proveedor promueve activamente las habilidades sociales y las relaciones positivas entre los niños.

5. Los bebés tienen la oportunidad de estar en contacto seguro entre sí y con los niños mayores del grupo.







El Mundo De Niños

Tricia's Harmony House

Honeypie Nature Playschool

Lo básico

¿Por qué es beneficioso el juego de edades mixtas? El juego de edades mixtas, o el juego entre niños de diferentes grupos de edad, tiene beneficios invaluables para el desarrollo de los niños. Una comunidad de aprendizaje de edades mixtas fomenta el aprecio por las diferencias individuales y reduce la competitividad entre los niños. En este tipo de juego:

Los niños mayores	Los niños más pequeños
Ganar confianza en sí mismo en las interacciones sociales	participar en juegos más complejos
Desarrollar habilidades de liderazgo	Desarrollar un mejor lenguaje expresivo
Practicar la empatía y el cuidado de los demás	Aprender estrategias de resolución de problemas
Ejercitar la creatividad y la flexibilidad	Absorber conceptos de aritmética y lectoescritura

¿Cómo facilito el juego de edades mixtas? Los grupos de edades mixtas son comunes en el cuidado infantil familiar. Los adultos juegan un papel clave en el juego de edades mixtas al proporcionar el espacio, el tiempo y los materiales adecuados. Las investigaciones muestran que cuando se les da la opción, los niños naturalmente elegirán jugar en grupos de edades mixtas. Al proporcionar materiales abiertos, como bloques, piezas sueltas, plastilina y pelotas, los niños de muchas edades pueden participar juntos en juegos imaginativos y colaborativos. Los niños mayores apoyan a los niños más pequeños en el juego dividiendo roles, explicando reglas y creando historias de fantasía. Por esta razón, los niños necesitan largos períodos de tiempo ininterrumpido para planificar, desarrollar y ejecutar ideas de juego.

¿Qué pasa con las diferentes habilidades de los niños? Los adultos ayudan a notar y apreciar las diferencias individuales que son inevitables, y a menudo drásticas, entre los niños de edades mixtas. Un simple: "Todavía están aprendiendo, mostrémosles cómo..." Cuando surge una diferencia en la capacidad puede ayudar a los niños mayores a ganar confianza y a los niños más pequeños a sentirse apoyados. Incluso si el juego colaborativo entre niños de edades mixtas es mínimo, los niños más pequeños observan y aprenden constantemente de los niños mayores. Estas experiencias ayudarán a los niños a desarrollar habilidades esenciales para trabajar bien con otros, especialmente en el trabajo colaborativo en grupo, a lo largo de sus vidas.

¡Quiero saber más!

- El valor especial del juego mixto por edades
- Los beneficios de la agrupación de edades mixtas
- Grupos de edad mixtos en la primera infancia
- Estrategias para trabajar con grupos de edades mixtas en la educación de la primera infancia
- ¿Qué es exactamente el juego y por qué es un vehículo tan poderoso para el aprendizaje?



Let the Dragon's Fly



Growing Hands Family Child Care



Kathy's Kids Home Child Care

